



Ángel Damián salinas merida

DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS

Sandra Daniela Guillén

SÁBADO 12 DE JULIO

CONDICIONES DE OPERATIVIDAD EN EL MARCO DE LAS POLÍTICAS EDUCATIVAS

La estructura y el tamaño del sistema educativo de México son las expresiones más claras de su historia. Allí puede apreciarse el resultado de un proceso de acumulación y desacumulación permanente. La modalidad indígena es ofrecida por las entidades federativas, teniendo la SEP facultades normativas sobre ella.

FUNDAMENTOS Y RECURSOS PARA UNA FORMACIÓN DE CALIDAD

En los últimos tiempos ha cobrado mucha fuerza el tema de la formación de docentes en el mundo, está claro que desde hace varios años la temática ha aparecido como prioridad de la UNESCO en sus planes y programas aprobados por los estados miembros, lo mismo ocurre con los de otras organizaciones internacionales y regionales.



TENDENCIAS DEL CURRÍCULUM POR COMOETENCIAS

PROPUESTA METODOLÓGICA INTEGRAL

Un modelo educativo centrado en competencias buscar no sólo dar respuesta a los desafíos de productividad y competitividad, sino trata de rescatar una noción de competencia que fortalezca el desarrollo autónomo del sujeto en el marco de relaciones de sociabilidad y de participación ciudadana;

FUNDAMENTACIÓN DE UNA EDUCACIÓN ABIERTA Y DINÁMICA

La educación, es un fenómeno de carácter social, es un reflejo del grado de desarrollo económico, político y social alcanzado por la humanidad en un período histórico concreto, la educación implica un contenido a enseñar y aprender, se educan conocimientos, habilidades, valores y actitudes.